

## **Diez equipos ya se han apuntado para la recuperada liga de fútbol sala**

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 29 de septiembre de 2016, jueves

---

El plazo de inscripción para los equipos que quieran disputar la temporada 2016-17 de la liga local de fútbol sala, que se disputará de lunes a sábado en el pabellón de Roche, está en la recta final.

---

“Ya tenemos diez equipos inscritos y la idea es alcanzar la docena, aunque se podría ampliar a catorce”, explica Antonio Cámara, organizador del torneo, que vuelve a celebrarse en el municipio de La Unión tras un período ausente. Los interesados en apuntarse deben llamar al teléfono 684 055 805. La liga se tiene intención que comiencen a mediados de octubre y los partidos se jugarán de lunes a sábado “en el pabellón de Roche, tras el acuerdo alcanzado con la concejalía de Deportes”, añade.